
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : Alain TROUCHE, Jean CHAMAYOU, Martine ALBERT, Emeline VIGROUX SOUM-

MORERE, Christian CANIVENQ, Yves DELMAS, Séverine LO, Roselyne ALBERT TARROUX 

Excusées : Sébastien FOURNIER, Dorothée RHAULT  

Secrétaire de séance : Christian CANIVENQ 

 

Compte rendu de la séance du mercredi 14 décembre 2023 
 

1/ Présentation du projet Agrivoltaïque : 

 Ce projet est présenté par Camille DOGNIN du GEG de Grenoble, les panneaux photovoltaïques sont 
posés au sol mais avec une culture au sol obligatoire, ce système est étudié de façon à tous engins et culture 
agricoles puissent se développer. Ces études sont à la 1ère phase d’aboutissement et prend en moyenne 5 
ans pour être réalisé. 

 
2/ Chemin du Jouvenal : 

• Point technique : M. LAYOLLE JP a envoyé un courrier dans lequel il signale (à son 

appréciation) des malfaçons et/ou problèmes techniques quant à la réalisation de ce 

chemin. Une réponse lui sera envoyée en lui conseillant de contacter le concepteur de 

ce chemin, à savoir l’entreprise COLAS. 

• Point financier :  Coût total = 30 400 € HT 

   Aide FAVIL = 11 904 € HT 

   Aide Amendes de Police = 1116 € HT 

   Reste à charge pour la commune = 17 380 € HT    

3/ Point sur l’organisation du secrétariat : 

Le premier trimestre 2024 est particulièrement chargé par les travaux comptables habituels d’arrêté des 

comptes et le budget, mais en plus cette année, par la constitution de dossiers de financement importants ( 

banques + subventions) relatifs à l’agrandissement du cimetière, de la salle des associations et du local de 

rangement. 

Compte tenu des arrêts de travail successifs de la secrétaire titulaire le secrétariat a été réorganisé comme 
suit : 

• Renouvellement du contrat à durée déterminée de Delphine HANCZYK pour une durée de 6 mois avec 
accroissement de son temps de travail  

• Recrutement d’un temps plein supplémentaire en CDD pour 3 mois  
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4/ Compte-rendu de la rencontre avec le CDG : 

La séance de travail avec le Centre de Gestion a permis de définir une stratégie pour apporter des solutions à la 
gestion du secrétariat   

 

5/ Présentation du dossier financier pour l’agrandissement de la Salle des Associations : 

Suite à la reprise du projet avec optimisation des coûts, des dossiers de demande de subventions sont 

envoyés à la Région (FRI), au Département (FDT) et à l’État (DETR). Ces subventions devraient couvrir 

70% de l’investissement. 

6/ Changement des Adjoints au Maire : 

Suite à un problème de santé, Mme TARROUX-ALBERT Roselyne a donné sa démission au poste de 1ère 

adjointe mais reste Conseillère municipale. Sa démission ayant été acceptée par M. Le Préfet du Tarn, il 

est procédé à une nouvelle élection des Adjoints à bulletins secrets. 

 1er adjoint : M. CHAMAYOU Jean – 9 votes exprimés – 9 votes pour 

 2ème adjoint : Mme ALBERT Martine – 9 votes exprimés – 9 votes pour 

 3ème adjoint : Mme LÔ Séverine – 9 votes exprimés – 9 votes pour 

 Après ces élections, une délibération est prise. 

7/ Questions diverses : 

Au dernier recensement de la population, Villeneuve sur Vère compte 529 habitants 

Attribution de compensation 2023 versée par la commune à la 3CS : 15 639 €. Cette somme représente 

la rémunération des prestations que la Communauté de commune assure à notre place (voirie d’intérêt 

communautaire, enfance, jeunesse, tourisme …) 

 

Dates à retenir : 

04/02/2024 : 18ème Fête de la Truffe 

Prochain Conseil Municipal le 17/01/2024 

            

 

 
 
 

  

 


